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Abstract (en)
The hairpiece comprises at least one layer or bundle (2) of parallel hairs and has hairs joined to each other one of their ends and provided with
thermoplastics. The thermoplastics is fitted at least sectionally as a coating on a thread (3), which is connected to the layer or bundle of hair. The
thread can also be completely coated with the thermoplastic. The thread is fitted on a surface formation (1), which is made of textile and preferably
wide-meshed. The thread in itself forms a closed ring and is arranged in the edge area of the surface formation, to which it is woven or sewn.
Several layers and/or bundles of hair are connected to a common thread.

Abstract (de)
Ein Haarersatzteil besteht aus wenigstens einer Lage oder einem Bündel paralleler Haare (2), die an einem ihrer Enden miteinander verbunden
und mit einem Faden (3) versehen sind, der zumindest abschnittsweise mit einem thermoplastischen Kunststoff beschichtet ist. Der Faden kann an
einem textilen Flächengebilde (1) angebracht sein. Bei einem Verfahren zur Applikation des Haarersatzteiles am menschlichen Kopf werden nach
Aufsetzen des Haarersatzteiles auf den Kopf Eigenhaarsträhnen in vorbestimmten Abständen unter den Faden gezogen und/oder um den Faden
geschlungen, worauf der Kunststoff durch Wärmeeinwirkung mit dem Eigenhaar verklebt wird. Dabei können die Eigenhaarsträhnen zum Faden
gezogen und in diesen eingebettet werden. Auf diese Weise werden der Zeit- und Arbeitsaufwand beträchtlich verringert und die Zeit des Tragens
des Haarersatzteiles erheblich verlängert. <IMAGE>
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